



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- AGENDA DIGITAL
- EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES
- AGRICULTURA Y PESCA
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

#askEASME CHAT DE TWITTER SOBRE FINANCIACIÓN PARA MEDIO AMBIENTE

En el marco de la Semana Verde 2016, la Agencia Ejecutiva para las PYMEs (EASME por sus siglas en inglés) organiza un chat a través de la red social Twitter para resolver todas las cuestiones relacionadas con la financiación europea en materia de medio ambiente. En concreto, abordarán los programas LIFE y Horizonte 2020 así como el Instrumento PYME. Cualquier persona que tenga alguna duda relacionada con estos temas puede plantearla antes o durante el chat usando el hashtag #askEASME y será respondida desde la cuenta @EU_ecoinno.

Organiza: EASME

Fecha: 31.05.2016 10:00-11:30

Lugar: Online

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

SOCIOS PARA EL EVENTO: INVIRTIENDO PARA UNA AGRICULTURA MÁS VERDE

Vleba participa en la Semana Verde 2016 con la organización de un evento abierto a la colaboración de otras entidades interesadas. Concretamente,

Celebración del Día de Europa

El próximo lunes, 9 de mayo, se celebra el día de Europa en todo el territorio de la UE.



El Presidente de la Comisión Europea, Jean- Claude Juncker, junto con otros comisarios participarán en eventos nacionales y europeos, incluyendo jornadas de puertas abiertas en las representaciones y actividades de la UE, tales como el diálogo con los ciudadanos, debates, conferencias y diversos eventos culturales en los Estados miembros.

El Día de Europa conmemora el aniversario de la histórica Declaración de Robert Schuman, ministro francés de Exteriores, el 9 de mayo de 1950, considerada como el evento clave en la creación de una Europa unida. En ella, propuso la creación de una Comunidad Europea del Carbón y del Acero (CECA). Sus miembros fundadores fueron Francia, la República Federal de Alemania, Italia, los Países Bajos, Bélgica y Luxemburgo, y ésta fue la primera de una serie de instituciones europeas que nos llevarían a la actual Unión Europea.

El 9 de mayo es una oportunidad única para promover aún más la transparencia y fomentar el acercamiento entre la Unión Europea y sus ciudadanos. Las instituciones europeas abren sus puertas para dar la oportunidad a los europeos de descubrir su trabajo diario.

El tema central de esta 24ª edición de las jornadas de puertas abiertas será el lema de la Unión Europea "Unida en la diversidad."

Para consultar los eventos organizados por los Estados miembros de la UE puede hacerse en las páginas web [de las representaciones de la UE.](#)

AGENDA DIGITAL

buscan mostrar ejemplos de buenas prácticas en una agricultura más respetuosa con el medio ambiente y, en especial, en iniciativas colectivas respetuosas con el medio ambiente a través de medidas agroambientales y enfoques ecológicos.

Plazo: 18.05.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA-LIEJA: CARNES DIVERSAS

Anuncio de licitación para el suministro de carne y charcutería a centros escolares de la región de Lieja.

Duración: 48 meses

Plazo: 06.06.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

Nuevo acuerdo para una mayor accesibilidad de los sitios web y las aplicaciones del sector público

Los negociadores del Parlamento Europeo, el Consejo y la Comisión han conseguido la aprobación de las primeras normas a nivel de la UE para aumentar la accesibilidad de los sitios web y las aplicaciones móviles de los organismos del sector público, especialmente para las personas ciegas, sordas o con dificultades auditivas.

La Directiva acordada cubrirá todos los sitios web y aplicaciones móviles del sector público, desde los de las administraciones, tribunales y servicios de policía, a los de los hospitales, universidades y bibliotecas públicas, y hará que sean accesibles a todos los ciudadanos, en particular a los ciegos, los sordos o las personas con dificultades auditivas, visuales o funcionales. Tras el acuerdo político alcanzado, el texto deberá ser formalmente aprobado por el Parlamento Europeo y el Consejo. A continuación se publicará en el Diario Oficial y entrará en vigor de forma oficial. Los Estados miembros dispondrán de veintidós meses para transponer el texto en su legislación nacional.

En la UE existen unos ochenta millones de personas con algún tipo de discapacidad. A medida que envejezca su población, la cifra aumentará hasta alcanzar los 120 millones en 2020. Es preciso establecer un enfoque común que garantice la accesibilidad a la red, lo que contribuiría a la consecución de una sociedad digital integradora y al despliegue de los efectos del [Mercado único digital](#) en beneficio de todos los ciudadanos europeos.

Esta iniciativa se enmarca dentro de los objetivos fijados por la [Estrategia Europea sobre discapacidad 2010-2020](#), que toma su punto de partida en la Convención de las Naciones Unidas y contiene medidas en una serie de áreas prioritarias, entre ellas la accesibilidad a la red, con el objetivo de «garantizar la accesibilidad a los bienes y servicios, en especial los servicios públicos y los dispositivos de apoyo para las personas con discapacidad».

La Comisión está firmemente comprometida a garantizar la accesibilidad de sus sitios web y sus aplicaciones móviles y ha adoptado como objetivos para ello unas normas internacionales de carácter técnico de alto nivel. Estas se recogen en la [Guía para proveedores de información publicada en Internet](#). Por otro lado, la Comisión sigue trabajando en el campo de la concienciación y la formación de gestores web en materia de accesibilidad.

EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

Trabajo a tiempo parcial: Una Europa dividida

Un número creciente de europeos trabaja a tiempo parcial. Esto puede ser positivo si significa que los trabajadores pueden elegir libremente su equilibrio entre trabajo y demás actividades; ingresos y ocio o si ofrece oportunidades de empleo a personas que anteriormente estaban excluidos del mercado de trabajo: como madres, trabajadores de más edad y estudiantes.

La única desventaja que tiene el trabajo a tiempo parcial es si éste es involuntario ó la única opción disponible debido a la dificultad de conciliar un trabajo "estándar" con las responsabilidades familiares privadas. Los puestos de trabajo a tiempo parcial son a menudo de baja calidad con salarios por hora más bajos que proporcionan menos oportunidades de formación y de carrera, y a largo plazo, se ven reducidos los derechos de pensión.

En términos absolutos, desde 2007 el empleo a tiempo parcial ha crecido en Europa, mientras que el empleo a tiempo completo ha disminuido. En promedio, en 2007 había un 23,1 % de trabajadores a tiempo parcial involuntario y en 2015 este porcentaje ha aumentado hasta el 29,9 por ciento. La proporción de trabajo a tiempo parcial involuntario es especialmente alta en los países del Sur, donde también se ha incrementado significativamente durante la crisis (en Grecia desde el 45,8% al 72,9%, Chipre 31,2% a 69,4%, Italia un 39,4% a un 65,5%, España un 33,6% a 63,7%). El mayor aumento del trabajo a tiempo parcial involuntario tuvo lugar en otro país en crisis, Irlanda (del 11,5% al 39,2%).

El aumento del trabajo a tiempo parcial puede ser consecuencia de la crisis económica, especialmente en los países más afectados, pero queda por ver si también será el sistema laboral del futuro. Un escenario pesimista sería que el trabajo a tiempo parcial involuntario y precario se convirtiera en la única opción para más y más personas. El escenario optimista sería si el trabajo a tiempo parcial fuera por una mayor flexibilidad y libertad de elección cuando se trata del equilibrio trabajo / vida.

Una Cumbre para el Mediterráneo

La pasada semana se celebró en Malta la "Cumbre de líderes del Mediterráneo", organizada por "The Economist", en la cual participó el comisario europeo de Medio Ambiente, Asuntos Marítimos y Pesca, el Sr. Vella.

La conferencia se ha celebrado en un momento en el que los países del Mediterráneo deben compartir su visión para promover la estabilidad, el crecimiento y la competitividad en la región.

A la misma han acudido una impresionante lista de participantes de alto nivel que debatieron acerca de la estabilidad financiera de Europa, la migración, el turismo, el comercio y la educación, entre otros.

Durante la intervención del comisario Vella, titulada "La economía azul: un patrimonio común, un futuro común", éste manifestó el papel clave del Mediterráneo para la economía de Europa, subrayando que el crecimiento azul va de la mano con una buena gestión de los océanos. Así como, de una industria de pesca sostenible.

El Sr. Vella recordó, también, el compromiso de la Comisión para la gobernabilidad internacional de los océanos y presentó las distintas políticas de la UE relacionadas con el Mediterráneo. Así como, también mencionó la nueva iniciativa política lanzada para la recuperación de las poblaciones de peces en el Mediterráneo; un buen ejemplo del necesario liderazgo en el campo de la pesca.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

